

SPA-CLASSIC 2016



Contact Datsun-France : Sylvain, sylvain@datsun-france.fr, mobile : +33 .6.34.40.30.80

DEAD Line inscription : 26 Février 2016

Site organisateur :
[Site Web Peter Auto FR](#)

Sur le plus beau circuit du monde les 13, 14 et 15 mai 2016, Spa-Classic est un événement né en 2011 sur un circuit vallonné gravé au cœur du massif de l'Ardenne.

Amateurs de Datsun et Nissan, nous profitons de cette infrastructure pour nous rencontrer, voir les courses et paddocks... et profiter de l'accueil reconnu et de la gastronomie de la région.

Nos invités ayant déjà réservé un logement sont à Malmedy « Le Val D'arimont » (très recommandé mais a priori plein à ce jour) et au domaine du long pré à Stavelot.

Depuis 2011, club Datsun-France collecte et groupe la commande des Datsun/Nissan auprès de l'organisateur Peter Auto pour vous permettre d'obtenir le tarif club et non le prix public. Si vous préférez une inscription directe auprès de Peter Auto, merci de nous informer quand même le nombre de voitures pour dimensionnement de l'espace club. Les tickets si approvisionnés via le club Datsun-France sont :

- laissés à votre disposition au Welcome Peter Auto (accueil dans un hôtel proche du circuit).
- Ou réexpédiés chez vous à vos frais avant l'événement à l'adresse indiquée par vous

DEAD Line booking : 26 February 2016

Site organiser : [Site Web Peter Auto EN](#)
[Site Web Peter Auto NL](#)

Along the most exciting circuit in the world from 13 to 15 May 2016, Spa Classic was born in 2011 in a unique spot laid out in the heart of the Ardennes mountains.

Datsun & Nissan lovers, we take benefit of this infrastructure to meet, attend to race & visit paddocks... and have opportunity of well-known welcome and gastronomy of the area.

Our guests who already have booked accommodation are in Malmedy "Le Val D'arimont" (highly recommended but seems to be full at this date) and in Domaine du long pré in Stavelot.

Since 2011, club Datsun-France collects & groups booking for Datsun/Nissan to organizer Peter Auto. If you'd rather book directly to Peter Auto by yourself, please inform us about the number of cars for us to organize our club stand area. Tickets, if purchased via club Datsun-France are discounted; those bought direct via Peter may be charged at the full public rate!

Tickets, if purchased via club Datsun-France are :

- let available for you at Welcome Peter Auto (desk in a hotel in the neigh borough of the circuit)
- or dispatched by post mail at your cost before the event to the address you select.



SPA-CLASSIC 2016

Le formulaire d'inscription « Peter Auto » est disponible sous le lien « [inscription club](#) » :
"Peter Auto"s Inscription form is available through the links "[club entry form](#)".

- Billet enceinte générale + paddocks + tribunes (pour les 3 jours) : 25€
(Ticket general admission + paddocks + grandstands for the 3 days)
- Parking pour auto "normale" (Parking for regular car) : 10€
- Tours de piste clubs (Track laps for clubs) : 100€ / session 20-25min
- Panier pique-nique pour 2 personnes (Picnic basket for 2 people) : 70€
- Déjeuner buffet à la maison de l'eau rouge (Lunch at maison de l'eau rouge) : 80€

Agenda des tours de piste ne sont pas encore disponibles. Timetable of track sessions are not yet available.

Comment s'inscrire ?

Remplir la fiche de l'organisateur ou en texte libre les tickets désirés et renvoyer vers sylvain@datsun-france.fr

Ne pas oublier de préciser un numéro de téléphone portable & une adresse (dans le cas où vous désirez les tickets à domicile), le modèle et couleur de l'auto.

Ne pas ajouter de frais de port dans le cas du retrait au Welcome.

Le logement est à gérer par vous en parallèle.

Où payer les tickets si via club Datsun-France :

- Chèque français : ordre « club datsun de France »
- Paypal : tresorier@datsun-france.fr (frais paypal à votre charge +3.5%)
- Transfert bancaire : RIB joint (préciser votre nom et objet dans l'intitulé du transfert)

How to book?

Fill in the organiser's form or listed upon a simple email & resend to sylvain@datsun-france.fr
Do not forget to add mobile phone number & address (in case you want tickets to home), type & colour of your car

Do not add shipping costs in case of on-site check-out of tickets

Accommodation has to be managed by you in parallel.

Where to pay If tickets by club Datsun-France :

- Paypal : tresorier@datsun-france.fr (fees at your cost +3.5%)
- Bank tranfer : iban is joined (thanks to write in description of transfer your name and object)

Voici les images des éditions précédentes / Here are pics of previous editions :

Photos 2011 : <http://www.datsun-france.com/Spa-classic2011.php>

Photos 2012 : <http://www.datsun-france.com/Spa-classic2012.php>

Photos 2013 : <http://www.datsun-france.com/Spa-classic2013.php>

Photos 2014 : <http://www.datsun-france.com/Spa-classic2014.php>

Photos 2015 : <http://www.datsun-france.com/Spa-classic2015.php>